

町会員の皆さま、いつも声をお聞かせいただき、ありがとうございます！今回も、お寄せいただきました「声」に、少しずつ答えていきます。今回はごみ問題についてです。

## ■藤久橋わきのごみステーション対応■

4月1日。カラーコーンに警告文を掲示し、ごみの捨て方改善を呼びかけました。ところが、数日後には右の写真のような状態へ。洋式便器や洗面台などが捨てられていました。



めげずに、根気強く対応していきます。なお、捨てる方は「人の目」を気にしているようです。皆さまの「目」のご協力もお願いいたします。

## ■防災倉庫わきのごみステーション整備■

4月24日町会役員会後、防災倉庫わきのごみステーション整備を行いました。カラスが多くて怖いという「声」への対応です。お手伝い頂いた皆さまありがとうございました。



## ■ごみの捨て方案内■

町会ホームページにて、ごみの捨て方案内記事を作成しました。川口市提供サービスの登録方法も記載しています。右のQRコードからご確認下さい。



今後とも町会活動の内容の周知に努めてまいります。（下戸塚町会役員一同）

<https://shimoto.main.jp/>

